



## Mitgliederversammlung 2025

Die Südpfalz Gästeführer\*innen grenzenlos trafen sich am 31. März 2025 zu ihrer ordentlichen Mitgliederversammlung in Edenkoben. Der Gewölbekeller des Ludwiggpalasts in der Weinstraße 40 bot dafür einen passenden Rahmen.

Die Vereinigung zählt mittlerweile 59 Mitglieder, was eine Verdreifachung der Mitgliederzahl in den letzten zehn Jahren bedeutet. Nicht nur in der Gewinnung von Neumitgliedern, sondern auch in der Fortbildung der bestehenden Mitglieder ist der Verein sehr aktiv. So konnte für das Jahr 2024 von etlichen Weiterbildungen berichtet werden, unter anderem zu den Themen Demokratie, Pilgern und Vauban.

Die Öffentlichkeitsarbeit wird ebenfalls intensiv gepflegt. Neben der Unterhaltung einer eigenen Internetseite gab es in den vergangenen Jahren immer Veröffentlichungen in der Verbandszeitschrift des Bundesverbands der Gästeführer Deutschland, in verschiedenen Online-Portalen und Pressemitteilungen.

Die enge Zusammenarbeit mit den Tourismusbüros und den Vertretern aus Politik und Wirtschaft ist ein weiterer wichtiger Erfolgsfaktor für die Arbeit des Vereins. Die Gästeführer\*innen vermitteln Touristen wie Einheimischen kreativ und unterhaltsam die Geschichte und Lebensart unserer Region und tragen somit zu einem positiven Image bei. Viele Tourismusbüros und Busunternehmen aus dem In- und Ausland sind zufriedene Kunden und kommen seit Jahren immer wieder gerne zu uns.

In diesem Jahr standen turnusmäßig Neuwahlen auf der Agenda. Die zahlreich zur Versammlung erschienen Mitglieder waren mit der bisherigen Arbeit der Vorstandschaft so zufrieden, dass alle Vorstandsmitglieder ohne Gegenstimmen wiedergewählt wurden. Es sind dies:

- |                 |  |
|-----------------|--|
| 1. Vorsitzende: | Martina Roth, Edenkoben                      |
| 2. Vorsitzende: | Gudrun Stübinger-Kohls, Billigheim-Ingenheim |
| Kassenführerin: | Gabi Sanda, Eußerthal                        |
| Presswartin:    | Jutta Grünenwald, Edenkoben                  |
| Beisitzer:      | Claudia Hoffmann, Landau                     |
|                 | Manfred Ullemeyer, Landau                    |
|                 | Michael Walter, Erlenbach bei Kandel         |